

## Bauarbeiten am Bürgerhaus Erfttal



Liebe Erfttaler\*innen,



vor wenigen Tagen haben die Bauarbeiten rund um das Bürgerhaus begonnen. Die Arbeiten werden einige Wochen und Monate anhalten. Wir werden versuchen, unsere Angebote und Öffnungszeiten für Sie weitestgehend aufrecht zu halten. Den anhaltenden Baulärm bitten wir insbesondere bei unseren unmittelbaren Nachbarn zu entschuldigen.

Für die Außenarbeiten musste der Rollstuhlzugang ins Bürgerhaus vorübergehend gesperrt werden. Als Ersatz haben wir Ihnen eine provisorische Holzrampe an den Eingangsstufen montiert. An der Rampe befindet sich eine Klingel, für den Fall, dass Sie beim Befahren der Rampe Hilfe benötigen.

**Vielen Dank für Ihr Verständnis – Ihr Bürgerhaus-Team**

